

学校だより

京都市立洛西中学校
平成19年12月12日
(第17号)

京都新聞ジュニア・スポーツ賞 受・賞・・・“お・め・で・と・う！”

11月26日付の京都新聞紙上に、京都28競技370人の中高生が京都新聞ジュニアスポーツ賞を受賞した記事が掲載されていました。

この賞は、青少年の健全な育成とスポーツの競技力向上を目的に全国大会3位以上、近畿大会優勝などの基準を満たし、各競技団体から推薦された候補者・団体に贈られる賞です。

この栄えある賞に本校から2名、3年生の生徒が選ばれています。素晴らしい栄誉なことなので、全校あげて「おめでとう」とお祝いの言葉をかけたいと思います。

ひとは、男子ハンドボール部の N 君です。
彼は、男子ハンドボールの京都選抜のメンバーの一人として、ジュニアオリンピックカップ近畿予選会で優勝し、受賞しています。また、近くに全国大会も控えており、今後の活躍にも大いに期待したいと思います。

もうひとは、京都サンガFCでサッカーをしている U 君。
彼は、サッカーのクラブユース選手権決勝で東京ヴェルディに1 - 0で競い勝ったチームの一員として選ばれています。

光放つ若き才能 未来へ羽ばたけ！

地域の一斉清掃に、 本校生徒も一緒に参加しました！

12月2日の日曜日、冬の朝。寒風吹きすさぶ中、1・2年の部活動生徒が9時前にグラウンドに集合し、意気軒昂に学校周辺、地域の公園などへ出かけました。冬のこの時期は、例年落ち葉が所狭しと、街路に飛び散っています。

今年は、地域の方々への日頃の感謝の思いを込めて、一緒に清掃活動に参加することにしました。

生徒会長が参加した感想を綴ってくれました。

12月2日の日曜日、地域やPTAの方々と、部活動に入っている生徒たちで、地域の一斉清掃に参加しました。

今回は、学校周辺や緑道での落ち葉掃きが主な活動内容でした。9時から始めた清掃、範囲が広がったけれど、みなさんの協力により、1時間程度で終了できました。掃除をしていると、地域の方々に「ありがとう」、「朝早くからご苦労様」などといった声をかけていただき、うれしく思いました。

私はこの掃除の目的は、ゴミを捨ったり、落ち葉を掃いたり、ただひたすら街をキレイにすることだけではないと思います。私たちが今、居させてもらっている洛西ニュータウン、また私たちをいつも陰で支えてくださっている家族、先生、地域の方々への感謝の気持ちをあらわすものでもあると思います。

そして近年、大きな問題になっている「環境」について考える、ひとつのきっかけになったということにも気がつきました。私たちは、少くもゴミを捨ててもと思いがち。でも、みんながそんなことを思っていたら・・・

今回の清掃で出たゴミの多さから、一人一人のこういった意識を改善していく必要があるということを感じました。

